

Tragedia del “Hércules”

Por homicidio culposo formalizaron a general en retiro de la FACH

Ayer, la Fiscalía realizó una nueva formalización de cargos vinculada al caso de la tragedia del Hércules C-130 en Punta Arenas.

Se trata del general (r), Roberto Avendaño Veloso, quien, en la época, se desempeñó como jefe de Estado Mayor de la Fuerza Aérea. En este contexto fue llevado a los tribunales para comparecer y escuchar los cargos que le imputaría la Fiscalía.

Dado el cargo que mantenía en la oportunidad, Avendaño es sindicado como autor del delito de homicidio culposo, luego del accidente que cobró 38 vidas tras el siniestro de la nave en el sector del Drake, cuando se dirigía a la Antártica.

“Se formalizó a un general en retiro

de la Fuerza Aérea, quien el año 2019 ostentaba el cargo de jefe de Estado Mayor general y que, además, ejercía como autoridad militar aeronáutica de la misma. Nosotros comunicamos cargo por un homicidio culposo, con resultado múltiple, que resulta en el fallecimiento de las 38 personas que viajaban en esta aeronave siniestrada”, señaló el fiscal jefe de Punta Arenas, Sebastián González, quien estuvo a cargo de la formalización.

Posteriormente, se determinó fijar para el próximo jueves 16 de enero, a las 15 horas, una audiencia para debatir las medidas cautelares que serán interpuestas al general (r), lo anterior a solicitud de la defensa, que pidió tener acceso a la carpeta investigativa, y así realizar la representación de buena forma.